

Divion: Le château d'eau a un genou à terre à la cité 30

Jeudi, Frédéric Lenormand, conducteur des travaux pour l'entreprise de l'Aisne Tampigny, était au pied du château d'eau de la cité 30. Il attendait l'arrivée de la pince à béton qui allait grignoter l'édifice construit en 1948.



« Le principe est simple. La pince à béton va grignoter le château d'eau par le haut. C'est une sorte de pelle avec un grand bras articulé », expliquait Frédéric Lenormand. *« On ne va pas le coucher. Le grignotage va se faire progressivement. Les désagréments seront donc limités. Cela fera peu de poussière et encore moins s'il pleut. »*

Vendredi soir, le bâtiment, situé au cœur de la résidence du Bois du Rietz à la cité 30, sera au sol. La semaine prochaine, l'entreprise n'aura plus qu'à procéder à l'enlèvement des gravats. *« Ça devrait nous occuper jusqu'à mardi, voire mercredi. »* Ensuite, la pelouse devrait reprendre ses droits.

Pour mémoire, ce château est hors service depuis début 2006. En effet, à cette date, un pressuriseur avait été installé dans la rue Langevin pour répondre aux besoins de la population conjugués à ceux de la polyclinique, fraîchement sortie de terre.

Daniel Raux, adjoint aux travaux et services techniques, soulignait : *« Il n'est pas le seul à être détruit. Celui de la rue du soleil le sera cet après-midi. Mais les gens le connaissent moins. Il est au bout d'un chemin peu emprunté. »*

